

Enseignement UCLouvain

Le Premier ministre, Alexander De Croo, professeur d'un jour à l'UCLouvain

EN BREF :

- **Alexander De Croo**, Premier ministre, donnera la **leçon inaugurale** du cours de sciences politiques de l'UCLouvain, à **1 000 étudiant·es** répartis sur les sites de Louvain-la-Neuve et Saint-Louis Bruxelles
- **L'objectif ? Partir d'un cas concret**, le discours d'une personnalité politique, **pour ensuite aborder la théorie**, soit le fonctionnement de la politique belge

OÙ ET QUAND ? 19 octobre 2022 à 10h00 - Aula Magna de Louvain-la-Neuve (retransmis en streaming à Bruxelles)

CONTACT(S) PRESSE :

Min Reuchamps, professeur de sciences politiques à l'UCLouvain : **0494 82 52 79**

Le 19 octobre 2022 à 10h00, **Alexander De Croo**, Premier ministre belge, dispensera la **leçon inaugurale du cours de sciences politiques de l'UCLouvain**. 1 000 étudiant·es, principalement de BAC1, assisteront à ce cours particulier.

L'objectif de cette leçon inaugurale ? **Partir d'un cas concret, le discours d'une personnalité politique, afin ensuite d'analyser le fonctionnement de la politique belge**. Soit, mettre en pratique des notions apprises au cours pouvant paraître abstraites (comme par exemple le vivre-ensemble, la compétition politique ou la démocratie), en donnant la parole à un haut responsable politique exerçant une fonction exécutive, qui va aborder ses activités et les dossiers au cœur de son mandat dans un contexte de dynamique politique actuelle.

Alexander De Croo évoquera lors de sa leçon inaugurale **la liberté et la démocratie**, des thèmes brûlants d'actualité à l'heure où l'extrême-droite et le populisme étendent leur emprise en Europe et dans le monde.

La leçon sera suivie d'une séance de **questions-réponses** avec les étudiant·es.